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A nova diretoria da ADFF realizou na última quinta feira 

(27.07.17) a sua primeira reunião na Fundec. Na oportunidade discutiram 

diversos assuntos, dentre eles: 

- objetivos da Associação; 

- aumento do quadro social; 

- maior divulgação da Associação junto aos associados e a 

sociedade; 

-  balancete da tesouraria; 

- possibilidade de realização de promoções para arrecadar 

fundos; 

-  manutenção do valor da mensalidade neste ano, com 

reajuste a partir de 2018; 

- confraternização semestral; 

- realização de eventos entre os associados; 

- sorteio de um prêmio semestral entre todos associados; 

- entrega de brinde anual para cada associado; 

- inovação da página da ADFF no site da Fundec;  

- possibilidade de alteração da conta corrente para outra 

instituição financeira;  

- convênios existentes e novos convênios por adesão (ex: 

VIDAPREV); 

- alteração da empresa administradora do cartão dos 

associados; 

- parcerias com outras associações, sindicatos, hotéis, 

pousadas e parques para realização de viagens e excursões. 

O presidente da Associação, Amilton Aires de Alencar, 

agradeceu a todos os diretores pela presença na reunião e pelo apoio na 

busca de novos benefícios a todos associados. 


